

Fecha: 20-11-2020

Visitas: 10.160

Favorabilidad: No Definida

Fuente: TVU Concepción (Home)

Título: **La necesidad de considerar el agua como un derecho humano y un bien público**

Link: <https://www.tvu.cl/programas/medios-udec/2020/11/20/la-necesidad-de-considerar-el-agua-como-un-derecho-humano-y-un-bien-publico.html>

En el décimo tercer episodio de Medios UdeC abordamos las informaciones más relevantes para el mundo, el país, y las regiones de Ñuble y el Biobío. Entre lo más relevante se encuentra las acusaciones de la existencia de un parlamentarismo de facto a raíz del segundo retiro del 10% de las AFP y las medidas para enfrentar la pandemia. Por otra parte, revisamos el caso Sename, y las consecuencias de que carabineros disparara al interior de un hogar de menores, donde Mario Rozas presentó su renuncia al cargo de general director de Carabineros. Tras lo cual Ricardo Yañez asumió el liderazgo de esta entidad policial.

Además, analizamos las consecuencias de la pandemia de covid-19 en la economía nacional, donde se estima que la pobreza aumentará en un 4%. También, revisamos la renuncia de Sergio Giacaman como Intendente de la Región del Biobío, y de Martín Arrau al mismo cargo en la Región de Ñuble, esto con miras a las elecciones de gobernadores y alcaldes.

Agua En el segundo bloque con la directora del Centro de Recursos Hídricos para la Agricultura y Minería (CRHIAM), Gladys Vidal, para abordar el tema del agua en Chile y la necesidad de ver este recurso como un bien público y un derecho humano. Medios UdeC es una iniciativa coordinada a través de los medios de comunicación de la Corporación de la Universidad de Concepción, donde participan: Radio UdeC, Diario Concepción, La Discusión, Noticias UdeC y TVU.

La necesidad de considerar el agua como un derecho humano y un bien público

Viernes, 20 de noviembre de 2020, Fuente: TVU Concepción (Home)



En el décimo tercer episodio de Medios UdeC abordamos las informaciones más relevantes para el mundo, el país, y las regiones de Ñuble y el Biobío. Entre lo más relevante se encuentra las acusaciones de la existencia de un parlamentarismo de facto a raíz del segundo retiro del 10% de las AFP y las medidas para enfrentar la pandemia. Por otra parte, revisamos el caso Sename, y las consecuencias de que carabineros disparara al interior de un hogar de menores, donde Mario Rozas presentó su renuncia al cargo de general director de Carabineros. Tras lo cual Ricardo Yañez asumió el liderazgo de esta entidad policial. Además, analizamos las consecuencias de la pandemia de covid-19 en la economía nacional, donde se estima que la pobreza aumentará en un 4%. También, revisamos la renuncia de Sergio Giacaman como Intendente de la Región del Biobío, y de Martín Arrau al mismo cargo en la Región de Ñuble, esto con miras a las elecciones de gobernadores y alcaldes. Agua En el segundo bloque con la directora del Centro de Recursos Hídricos para la Agricultura y Minería (CRHIAM), Gladys Vidal, para abordar el tema del agua en Chile y la necesidad de ver este recurso como un bien público y un derecho humano. Medios UdeC es una iniciativa coordinada a través de los medios de comunicación de la Corporación de la Universidad de Concepción, donde participan: Radio UdeC, Diario Concepción, La Discusión, Noticias UdeC y TVU.